
「市岐商デパート」開催に向けて準備を始めました 

（２０２３．１１）  

11月1日から2日にかけ市岐商デパートに向けて全校生徒で準備を始めました。 

今年は４年ぶりの開催です。生徒たちは経験のないところ、試行錯誤しながら各

課の仕事をしています。 

 
 

体育館にシートをひきます 店舗が形になっていきました 

商品を並べる準備をしました ＰＯＰが出来上がりました 

店舗レイアウトが決まりました 商品を納品して並べます 

それぞれの仕事をこなします お客様に見やすく陳列します 


